

Un moment musical en compagnie de l'ensemble Dulcis Melodia.



Une représentation de musique ancienne au collège qui a intéressé les élèves.

Photo DNA /

Les élèves de 5e du collège Poincaré ont accueilli les musiciens de Dulcis Melodia et partagé avec eux, le temps de quelques heures, des sons de musique d'époque dans la salle polyvalente.

Ils ont eu le plaisir de découvrir des instruments anciens, présentés avec passion par les membres de cet ensemble talentueux. Dans le cadre du cours d'éducation musicale, les élèves ont ainsi eu l'opportunité de découvrir en direct, par le visuel et le sonore, des instruments tels que les vièles, la viole de gambe, le consort de flûtes à bec, le traverso, le cornet à bouquin, la saqueboute ou encore le clavecin et l'orgue pour les claviers. Curieux, ils ont écouté les explications techniques qui leur ont servi de guide pour apprécier cette musique, et ont assisté à un concert mettant en scène quelques belles pièces. Les musiciens ont interprété cinq pièces diversifiées et explicites des périodes de la Renaissance et du début de l'époque Baroque, où chaque instrument tient un rôle particulier. Les élèves étaient invités à un échange avec les musiciens, heureux de transmettre leur savoir et leur art.